

# UN DÍA CUALQUIERA

*Hoy mayores, visitantes y jóvenes opinan :*

**De poder elegir ¿ Donde pasaría su vejez : Residencia, su Domicilio o con la familia ?**



Entre estas tres situaciones, yo prefiero vivir con la familia siempre.

*Angel*



En casa mientras pudiera valerme. Después, Dios dirá.

*Mª Dolores*



Por orden de preferencia : Residencia, vivir en casa y finalmente con la familia.

*Felisina*



Siempre en el amor de la familia. Por ser musulmán, no concibo el poder vivir en Residencias.

*Jusuf*



Ante esta situación, me agradaría terminar con mi familia.

*Jaime*



Mientras pueda, en casa con la esposa. Después, Dios disponga.

*Justiniano*



Con mis hijas siempre, siempre con mis hijas.

*Ines*



Con la familia, y posteriormente, en Residencia.

*Manuel*



Siempre con la familia, mi religión no concibe las Residencias.

*Mohmned*



Vivir solo, y finalmente en una Residencia.

*Severiano*

## CON SENTIMIENTO

### « Su Angel »

Jugaba un precioso niño,  
con la arena de la playa  
y formaba montoncitos,  
con su cubito y su pala.  
El mar que le vio tan bello,  
sintió celos de su cara  
y comenzó a mandar olas,  
al lugar donde jugaba.  
Y Dios que observó el peligro,  
mandó al Angel de su Guarda,  
que acariciándole el pelo,  
sacó al niño de la playa.

El niño miró hacia atrás,  
y vio como la ola mala,  
se llevaba enfurecida,  
los juguetes que adoraba  
y vio como una paloma,  
muy cerca de él se posaba  
y quiso correr tras ella  
pero corría y volaba  
y se perdía entre las olas  
con su cubito y su pala.

*M. de Morales*

*Quise soñar contigo y no podía  
tu eres mi realidad, no eres mi sueño.*

*Como corren los días, que veloz pasa el tiempo  
que largos son los días, cuando yo no te veo.*

*Quisiera que mi prosa, para ti fuera verso  
y el verso de mi prosa, dijera lo que siento.*

*Si me miras y tus labios susurran,  
quisiera adivinar ¿dirán te quiero?*

*M. de Morales*